

Pressebericht:

Teckbote, 24.11.2025

Wechsel an der Spitze des Kirchheimer Tragwerks

Festakt Der Vorstandsvorsitzende der Stiftung Tragwerk, Jürgen Knodel, wurde in den Ruhestand verabschiedet.

Kirchheim. Nach 7,5 Jahren an der Spitze der Stiftung Tragwerk wurde Vorstandsvorsitzender Jürgen Knodel feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Im Rahmen einer festlichen Veranstaltung am 23. Oktober wurde gleichzeitig sein Nachfolger David Aust offiziell als neuer Vorstandsvorsitzender begrüßt. Er hat seine Tätigkeit zum 1. November aufgenommen.

Botschaften an den Vorstand

Zahlreiche Ehrengäste, Partnerinnen und Partner der Stiftung sowie Mitarbeitende nahmen an der Veranstaltung teil, um den langjährigen Einsatz von Jürgen Knodel zu würdigen und David Aust herzlich willkommen zu heißen. Der



Jürgen Knodel (rechts) übergibt seinen Posten an der Spitze der Stiftung Tragwerk an David Aust (links).
Foto: pr

Stiftungsratsvorsitzende Christian Tsalos führte, unterstützt durch seinen ehemaligen Stellvertre-

ter Rolf-Rüdiger Most, durch die Veranstaltung. Mit Beiträgen von Oberbürgermeister Dr. Pascal Ba-

der, Sozialdezernentin Katharina Kiewel, die gemeinsam mit Amtsleiter Martin Abel auch ein Geschenk über gab, und einem Beitrag von Dr. Gunter Joas, Chefarzt der Kinder- und Jugendpsychiatrie in Esslingen, wurde sowohl in die Vergangenheit als auch in die Zukunft der Stiftung geblickt. Die Mitarbeitenden – darunter auch die Vorständin Andrea Dreizler und die Bereichsleitungen – richteten ihre Botschaften an den „alten“ und den „neuen“ Vorstand.

Jürgen Knodel stand seit 2018 an der Spitze der Stiftung Tragwerk und prägte in dieser Zeit maßgeblich deren Entwicklung. Unter seiner Leitung wurden viele Projekte umgesetzt und weiter vorangetrie-

ben. Der Bereich der Jugendhilfe lag ihm besonders am Herzen, aber auch für alle anderen Menschen, die von der Stiftung betreut wurden, machte er sich stets stark.

Arbeit fortsetzen

Sein Nachfolger David Aust bringt ebenfalls langjährige Erfahrung aus dem Bereich der Jugendhilfe mit und möchte die erfolgreiche Arbeit der Stiftung Tragwerk fortsetzen und neue Impulse liefern. „Ich freue mich sehr auf die Aufgabe und darauf, gemeinsam mit dem engagierten Team die Ziele der Stiftung weiter voranzubringen“, erklärte David Aust im Rahmen der Veranstaltung.

pm